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Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

lt. AZ Bericht vom 06.02.25 stockt die Umsetzung des dritten Standorts der Technischen Hochschule 
Augsburg im Prinz-Karl-Viertel und es ist kein Ende in Sicht. 

Hierzu bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

-          Wie ist der aktuelle Stand bei den Verhandlungen bzgl. der Fläche zwischen Freistaat und Stadt 
Augsburg?

-          Wann wird der nötige Bebauungsplan für das Areal mit Nutzung als Hochschul-Campus erstellt?

-          Wie geht es mit dem Gelände des ehemaligen Gefängnisses im Domviertel weiter?

Begründung/Bericht:

Anlagen:
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